



En riesgo, calificación financiera de Querétaro

Juan Manuel Alcocer Gamba, secretario de Planeación y Finanzas, indicó que el gasto operativo que llevó a cabo la anterior administración estatal generó un déficit operativo.

QUERÉTARO, Qro., 11 de noviembre de 2015.- Los miembros de la agencia Standard & Poor's manifestaron su preocupación de que el déficit operativo registrado en el ejercicio fiscal 2014 afecte la calificación crediticia del estado de Querétaro, se informó a través de un comunicado.

Juan Manuel Alcocer Gamba, secretario de Planeación y Finanzas, indicó que el gasto operativo que llevó a cabo la anterior administración estatal generó un déficit operativo, durante el ejercicio fiscal del año pasado.

Asimismo, Standard & Poor's alertó que de no contar con un plan para hacer frente a los pagos de jubilaciones y pensiones, en el mediano y largo plazos, Querétaro podría presentar problemas con sus finanzas en general.